

EXCELSIOR

Préstamos por 1,483 Millones de Dólares Obtuvo Argentina

BUENOS AIRES, 8 de octubre (IPS)—El Presidente Roberto Viola y la junta militar de gobierno recibieron esta semana un detallado informe del ministro de Hacienda, Lorenzo Sigaut, quien exhibió como el mayor logro de su misión en Estados Unidos, préstamos por 1,483 millones de dólares obtenidos de la banca internacional.

Sigaut regresó a Buenos Aires el sábado pasado después de asistir a reuniones anuales del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional (FMI).

Informó que recibió invitaciones para participar en noviembre próximo en una reunión de ministros de Economía de países hispanoamericanos que tendrá lugar en Madrid. Posteriormente expondrá sobre la economía argentina y los programas de inversión durante un encuentro con banqueros y empresarios europeos, a realizarse en Suiza, en diciembre.

Recordó Sigaut que la semana pasada firmó en Nueva York con 77 bancos internacionales un acuerdo de préstamo por 600 millones de dólares para financiar gastos e inversiones previstas en el presupuesto

de la nación y consolidar préstamos a corto plazo.

A esa operación se suman las que firmó en Washington con el Banco Mundial, la celebrada por el Banco Nacional de Desarrollo con bancos franceses y árabes, por un total de 983 millones de dólares, los préstamos por 100 millones de dólares para financiar proyectos industriales y el financiamiento de 400 millones de dólares.

El total de esas cantidades totaliza 1,483 millones de dólares en asistencia internacional conseguida por Sigaut.

El Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), participarán en la financiación de obras de infraestructura previstas en el presupuesto inversión pública para el período 1982-1990, y que se refiere a energía, transporte, educación, riego y agua potable.

Sigaut precisó finalmente a Viola y a la junta, que se había promocionado la inversión privada nacional y extranjera en los sectores de petróleo, gas, carbón, minería y pesca, y en otras actividades industriales y comerciales.

EXCELSIOR

Informe Oficial en Buenos Aires Armamento Argentino Para el Gobierno de Bolivia

BUENOS AIRES, 8 de octubre. (AP)—El gobierno argentino transfirió "definitivamente y sin cargo" material de artillería a Bolivia, según se publicó hoy en el Boletín Oficial.

El material está compuesto, entre otros elementos, por seis cañones calibre 75 milímetros, 2.000 tiros completos calibre 75 milímetros, y 140 elementos de dirección del fuego y topografía correspondiente a una batería de artillería, dice la información.

Un anteproyecto al respecto señaló que "la transferencia propiciada tiende a cimentar las relaciones de amistad con la República de Bolivia, en el marco de una efectiva integración con los países latinoamericanos."

UNO/MAS/UNO

1981, mal año para Brasil, Argentina y México: CEPAL

BOGOTA, 8 de octubre (Latin-Reuter).— Argentina, Brasil y México afectados por inflación y recesión industrial, definitivamente registrarán un mal año económico en 1981, que se reflejará en todos los países de la región, advirtió hoy aquí Enrique Iglesias, secretario ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina (Cepal).

En declaraciones a esta agencia, Iglesias sostuvo que habrá una baja general en el crecimiento del Producto Bruto Interno, con tendencias más acentuadas en algunos países no productores de petróleo, con cifras inferiores a las alcanzadas en 1980.

El funcionario de la Cepal estuvo en Bogotá de paso hacia Medellín, la segunda ciudad en importancia en el país, donde delibera desde hoy la Asamblea Anual de la Asociación Colombiana de Industriales (Andi).

"Tenemos un balance pesimista de la situación económica en América Latina. Hay una tendencia manifiesta hacia la restricción en todos los países", agregó Iglesias.

Iglesias dijo que en toda la región se prevé una baja en el crecimiento del Producto Interno Bruto, la aceleración del Déficit en cuentas corrientes y el recrudescimiento de la inflación.